

## Antonio Alvarado expone sus pinturas en el Centro Cultural «La Vidriera»

*La exposición se inaugurará el próximo viernes, día 22, y permanecerá abierta hasta el 12 de febrero*

M.º E. ESCAGEDO  
DM/MALIAÑO

El pintor Antonio Alvarado expone su obra en el centro cultural «La Vidriera», de Maliaño, a partir del día 22, viernes, y hasta el 12 de febrero, en horario de 11 a 13 horas y de 19 a 21 horas, los sábados el horario solamente es por la mañana, de 11 a 13 horas.

Alvarado ha cursado estudios de Filosofía Pura y Bellas Artes, su primera exposición, la realizó en el año 1984, en la Sala de Exposiciones «Los Jardinillos», del Ayuntamiento de Majadahonda (Madrid), conjunta con José M<sup>a</sup> Grau. En este mismo año realizó otra exposición colectiva en el III Certamen Nacional de Artes Plásticas, de Fuenlabrada, y en la sala de exposiciones de la Facultad de Bellas Artes de Madrid. En el año 85 participó en la exposición

colectiva del III Certamen de Pintura y Fotografía de Villaverde. Mientras que en 1986 expuso conjuntamente con José M<sup>a</sup> Grau en el Aula de Cultura de Caja Madrid, en Alcalá de Henares. Participó en la exposición «Homenaje a un cuadro: Cincuenta años del Guernica», en Madrid, y en VIII Certámenes Nacionales Plásticos y Literarios Ciudad de Alcorcón, colectivo, durante el año 87. En el año 1988 expuso en la Caja de Ahorros de Ronda y Junta Municipal de Tetuán, ambas salas en Madrid. En el año 88 expuso sus obras en la Sala de Exposiciones de Caja Madrid. En el año 90 además de repetir exposición en la Sala de Exposiciones de Caja Madrid, expuso también en la Sala Greco, de la Caja Rural de Toledo y en la Galería Punto A, de Ibiza. Durante el año 91 la obra de Alvarado estuvo expuesta en el Museo de Calahorra (La Rioja),

Sala de Exposiciones de Caixa Laietana de Villasar de Mar y Galería Amargord, de Madrid, entre otras. El Ateneo de Madrid y el Museo Histórico de Ciudad Real fueron los dos lugares donde expuso este pintor durante el año 92. Esta exposición de «La Vidriera» es la primera que realiza en este año de 1.993.

Se pueden admirar cuadros de Antonio Alvarado en el Museo de Bellas Artes de San Fernando; Galería Amargord; Galería Novart, todos de Madrid; Museo de Calahorra (La Rioja); Ayuntamiento de Cabrils; Caja de Ahorros de Ronda; entre otras, así como en colecciones privadas de España y USA.

Este artista utiliza para realizar sus cuadros los colores pastel, que hace que sus obras sean suaves y delicadas, provocando atmósferas de paz interior